地本からクリスマスプレゼント! 公式ツイッターでプレゼント企画



新潟地本(本部長 1陸佐 大倉正義)は、12月14日(月)から12月25日(金)までの間、本部(新潟美咲合同庁舎1号館)及び各募集事務所においてクリスマスプレゼント企画を実施しました。これは、新潟地本公式Twitter(ツイッター)のフォロワーに対し、日頃の感謝を込めて、期間内に本部及び各募集事務所を訪れた人に2021年自衛隊カレンダーをプレゼントするものです。

12月11日(金)に今回のプレゼント告知を発信すると、フォロワーから「来週いけるかも」「(自宅の)近くの募集事務所でも配っていますか?」など、興味を持ったコメントや問い合わせが寄せられた他、「新潟地本さん、いつもありがとうございます」といった地本に対するお礼のメッセージも見られました。



企画初日となる12月14日(月)、平日にもかかわらず、早速10名のフォロワーが地本本部及び各募集事務所を訪れ、プレゼントとともに記念撮影を行いました。訪問した方から、「いつも(地本公式ツイッターを)見ています。これからも面白い投稿を楽しみにしています」など、応援と喜びの声を聞くことができました。

広報担当者は「多くの方に新潟地本に対し興味をもっていただき嬉しく思う。今回の企画でも実際に足を運んでくださる方がいて大変感激している。今後も募集情報とともに、楽しんでもらえるような投稿を心がけたい」と感謝の気持ちを述べました。

新潟地本は、今後も電子広報の一環としてフォロワーと交流できるイベントを企画し、自衛隊に対してあらゆる年齢層の方々に興味を持っていただけるよう、広報業務に邁進していきます。